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В статье автор рассматривает проблему ресоциализации и социальной адаптации лиц, отбывающих уго-
ловные наказания, а также освобожденных из мест лишения свободы с позиции истории становления и разви-
тия этого направления. Исторический анализ позволяет проследить преемственность направлений социальной 
адаптации и ресоциализации, сформировавшихся и применяющихся в современных условиях развития уголов-
но-исполнительной системы — это осуществление работы по социальной адаптации осужденных, отбывающих 
уголовное наказание, с целью привития им социально-полезных навыков: привлечение к труду, духовно-нрав-
ственное развитие и т.д., а также осуществление попечительства над освобожденными из мест лишения свободы 
с целью включения их в общество, оказания первичной помощи при освобождении. Свои выводы автор аргумен-
тирует примерами из практик социальной адаптации осужденных, а также приходит к выводу, что для систем-
ной работы в этом направлении необходимо принятие Федерального закона «О социальной адаптации лиц, ос-
вободившихся из мест лишения свободы».
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In the article, the author explores the problem of resocialization and social adaptation of persons serving criminal 
sentences, as well as released from places of detention with the position history of formation and development of this 
direction. Historical analysis allows you to trace the continuity of social adaptation and directions formed re-socialization 
and used in modern conditions the development of the penal correction system is the implementation of social adaptation 
of prisoners serving criminal sentences with a view to instilling in him socially useful skills: work, spiritual and moral 
development, etc., as well as the exercise of guardianship of liberated from places of detention with a view to integrating 
them into society, with the release of primary care. Th eir fi ndings, the author argues for examples of practices of social 
rehabilitation of convicts, and also fi nds that, for the work in this direction must be the adoption of the Federal law “Оn 
social adaptation”.
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